
Pape François dans son message, jour de Pâques 
 
 

"Aujourd’hui, l’Alléluia résonne enfin dans l’Église, se 
répercutant de bouche en bouche, de coeur à coeur, et son 
chant fait couler des larmes de joie dans le peuple de Dieu du 
monde entier. Du tombeau vide de Jérusalem nous parvient 
l’annonce sans précédent : Jésus, le Crucifié, « n’est pas ici, il 
est ressuscité » (Lc 24, 6). Il n’est pas dans le tombeau, il est 
vivant ! 
L’amour a vaincu la haine. La lumière a vaincu les ténèbres. La 
vérité a vaincu le mensonge. Le pardon a vaincu la vengeance. 
Le mal n’a pas disparu de notre histoire, il restera jusqu’à la fin, 
mais il n’a plus le dessus, il n’a plus de pouvoir sur ceux qui 
accueillent la grâce de ce jour...  La résurrection de Jésus est le 
fondement de l’espérance...pas une espérance évasive, mais 
engageante ; elle n’est pas aliénante, mais responsabilisante... 

Frères et soeurs, joyeuses Pâques !     
 

  « Oui, c’est un immense cadeau, une grâce, une invitation, une 
mission. Marie-Madeleine l’a compris,  Jean aussi, qui a proclamé 
l’amour dans son exil sur l’île de Patmos.  
Et Pierre également, qui, malgré ses peurs, se laissa guider jusque sur 
les rivages de l’Italie. C’est donc une mission pour nous aussi, mission 
simple :     
 
   Vivre dans cette présence du Seigneur ressuscité. 
 

 


